



Maison d'arrêt de MONTAUBAN

Responsabilités ??? Mais qui me parle ???

La CGT pénitentiaire de Montauban tient à apporter quelques éclaircissements sur les réponses du Chef d'établissement suite à notre dernier tract.

- L'absentéisme

On pourrait vous demander de comparer les chiffres (avant 2018 avec maintenant), mais votre réponse serait facile « c'est la crise sanitaire ».

Pourtant il en est tout autre :

- les agressions sur personnels sont de plus en plus fréquentes et sérieuses
- l'ambiance est délétère
- la fatigue est omniprésente
- ...

Pour les agressions, le service, le climat, tous émanent de votre responsabilité !!!

- Le dialogue social

Et oui, la CGT a laissé chaise vide au CTS, un organisme pourtant officiel et important pour la vie de l'établissement.

Votre gestion, ainsi que les refus de détachements syndicaux récurrents nous ont obligé à prendre cette décision.

Où sont passés tous ces projets qui avaient été validés ou en attente de validation par le CTS :

- le registre de visionnage vidéo ?
- les appels avec l'interphone par étage ?
- la pause méridienne rémunérée pour l'agent promenade ?
- le passage de l'agent coupure en 12h ?
- la gestion des postes, origine, socio, BGD, ...

- Le service des agents

La CGT a fait 5 propositions de service, pour lesquelles la Direction est soit restée muette, soit estimait qu'elle ne respectait pas la circulaire de 2008...

MAIS, la circulaire de 2008 est-elle respectée :

- pour le service des 1^{er} surveillants, avec des enchainements de 12h en détention et l'absence de pause méridienne
- lorsqu'un 1^{er} surveillant effectue 24h voire 36h non-stop (comme ces derniers 17 et 22 janvier), sans aucun soutien de la part des officiers de permanence

Toutes les décisions se rapportent à vos souhaits et désirs, braver les interdits est autorisé mais quand cela vous arrange !!!

A votre arrivée vous aviez évoqué le souhait de vouloir terminer votre carrière à Montauban sauf si cela se passait mal...

Alors la CGT pénitentiaire de Montauban ne doute nullement de votre parole et est certaine que vous allez tenir promesse.

Donc redonnons à César ce qui appartient à César, vous avez rompu le dialogue social, vous avez fait couler le navire, vous détruisez le mental des collègues...

Alors OUI, votre présence est un échec !!!

Le bureau local CGT

Le 02/02/2022

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a long horizontal stroke extending to the right.